
 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

 

おはようございます。桜の花も咲き始めましたが暖か

いせいか早い時期に満開になってしまうと思われま

す。 

さて、20年前の 1998年に浜松 JC の理事長をさせてい

ただきました。当時は、栗原勝市長の時代で東街区も

工事を行っていた時代でバブルが終わったとはいえ

今よりまだまだ活気があるようでした。そして JC の

場合は例会が年間で 15 回ほどですがその準備のため

の役員会や理事会が月に３回もありました。また、JC

の場合は任期が１月から１２月までで８月に選挙が

あり、９月から予定者会議が始まり、そのため本年度

と次年度が重なることもあり出席する回数が非常に

多かったことを記憶しています。そして公職出向も多

く、まちづくり関係の審議委員等々２０ほどありまし

てその関係で年間かなり時間がとられることもあり

ました。そうした業務も次年度が始まりますとだんだ

ん次年度へとシフトされ、役割が減ってきてホッと 

する一面一抹の寂しさを感じることもありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの場合は、JCに比べて日数的な制約はあま

りありませんが毎週例会があることから体力的にも

充実している必要があり、朝早いこともありなかなか

大変な日々を送っています。そして JC と同様に次年

度のクラブ協議会のころからだんだんと次年度にシ

フトされつつあります。そうした意味で次年度が始ま

る７月までの４か月間は次年度の方針を含めクラブ

の方向性を決める大事な時期ですのでクラブ協議会

なり、役員予定者会議なりいろいろな角度から次年度

の事業を検証いただいてパワーのより良い方向性と

なることをお願いしまして会長挨拶とさせていただ

きます。ありがとうございました。 

■幹事報告 

 

レターケースのご案内がありました。 

■委員会報告 

 

クラブ研修委員 金山会員 報告がありました。 
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 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：安藤幸史 鈴木直幸         
●点鐘：長谷川博久  
●ﾋﾞｼﾞﾀｰ：ドイツ deutschlandsberg RC マーカス・ノーラン様 
●議事：副幹事「クラブ協議会（次年度）」 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７８名（内 出席免除会員３名） 
出席数 ６２名 出席率  ８２，６７％ 
 
前々回出席率  ５８，６７％ 



■スマイル 

長谷川会長 

春よ来い、早く来いというように次年度も早く来てと

願っている今日この頃です。 

熊谷会員 

3 月 24日、パールの間にて、くまがい歯科 20周年を

祝う会を行わせて頂きました。鈴木直幸さんの司会、

企画がめずらしく大当たりをして、とても楽しい会に

なりました。動画作成をさせられた山下さん、はじめ、

一部参加強要された皆様、また無理なお願いをお聞き

入れてくれたオークラの皆様に感謝申し上げます。ど

うもありがとうございました。 

小澤会員 

3 月 16 日法政大学において「日本でいちばん大切に

したい会社」大賞の表彰式が約 700 名程の関係者が出

席し盛大に執り行われました。弊社は審査委員会特別

賞を頂きました。今後は、この賞に恥じないよう精進

して参ります。ありがとうございました。 

堀内会員 

今日は、小澤さんいらっしゃいますでしょうか？私、

この度、浜松市文芸賞、エッセイ、随筆の部分で入賞

させて頂きました。小澤さんが会長の時「親の足を洗

うといい！」というお話に感心し、実家で母父の足を

洗い、その後、妻には足洗いを拒否されたというオチ

です。エッセイは最年少の入選でちょっと嬉しくなり

ました。それも、これもロータリーと小澤さんのお陰

と感謝しております。 

匿名希望 

3 月 13 日に開催されたロータリーの勉強会後に飲み

に行った際のおつりをスマイルします。参加者は酔っ

ていたせいで金山先生以外不明です。 

坂井会員 

17 日、くまいがい歯科の開院 20 周年を祝う会がりま

した。これからも体に気を付けて頑張ってください。

先週ミャンマーに行って来ました。現地の工場では技

能実習生の教育をしています。今回は 5人ですが、日

本語を覚え、車検整備も基本にそってできる様になっ

ています。日本に来るまでには更に技術力を高めると

楽しみにしています。 

土屋会員 

運転免許証が、初めてゴールド免許になりました。 

 

池田会員 

 

パワー浜松のみなさん、ありがとうございました。3

年前、大阪に住む妻の両親をお迎えした、我が家の平

均年齢は 81 歳、健やかで、穏やかに時を過ごせる事

を願い、妻と手を携え支え合っています。そして、何

より「通所介護・デイサービス」で朝 9 時から夕方 5

時の帰宅までの間、食事から生活の介護までして頂け

る事に、助けられております。本当にありがたい制度

です。今、パワー浜松 RCを離れますが、状況が許し、

戻れます日がくる事を願っております。その日まで、

しばしのお別れをさせて頂きます。みなさん、お世話

になりました。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



  

■議事 

クラブ協議会 次年度鷲津会長 鈴木幹事説明 があり 

各部会 来年度に向け意見交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各テーブル、次年度に向け、各委員会の内容を熱く議

論しました。  
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